

Startups brasileiras: o ramo promissor está sendo deixado de lado?



- CUBIERTA
- BRASIL
- MUNDO
- RUSIA
- SOCIEDAD
- ECONOMÍA
- DEFENSA
- ANÁLISIS
- MULTIMEDIA

ESCUCHANDO LA RADIO



BUSCAR



El principal oleoducto de Colombia es bombardeado

© REUTERS / Jaime Saldarriaga

AMÉRICAS 13:48 12.09.2019 (actualizado 14:27 12.09.2019) UBL corta 2 2 1

Síguenos en Google News

La compañía petrolera estatal colombiana Ecopetrol informó el jueves sobre un nuevo ataque con bomba en el oleoducto principal del país, que causó un derrame de petróleo pero no dejó víctimas.

El incidente ocurrió el miércoles por la noche en una sección del oleoducto Caño Limón-Coveñas en la zona rural de la ciudad noroccidental de Toledo. Según la compañía, los miembros del Ejército de Liberación Nacional (ELN) colocaron varios explosivos en el sitio para detonar la tubería.

Por razones de seguridad, un grupo de 20 empleados de Ecopetrol están esperando que el ejército colombiano les brinde seguridad para reparar la sección afectada, [dijo](#) la compañía estatal [a](#) Associated Press.

Ecopetrol @ECOPETROL_SA

#Atención | #Ecopetrol advierte sobre el peligro comunitario debido al derrame de hidrocarburos en Toledo, al norte de Santander. La Compañía está en peligro de aliviar el sitio del incidente causado por los ataques de grupos junto con la ley.

Noveno 9:13 - 12 sep, 2019

30 personas están hablando de eso

Tenga en cuenta: Ecopetrol advierte del riesgo para las comunidades debido al derrame de petróleo en Toledo, al norte de Santander. La Compañía le pide a la comunidad que se aleje de la escena del incidente causado por los ataques de [grupos fuera de la ley](#).

Aunque las autoridades colombianas han culpado del ataque al ELN, hasta ahora no ha habido una declaración del grupo guerrillero sobre el episodio, señala la AP.

El oleoducto de 780 kilómetros, que transporta alrededor de 80,000 [barriles de petróleo](#) por día desde los campos petroleros fronterizos de Venezuela hasta la costa del Caribe, ya ha sufrido 32 ataques solo este año. El año pasado, fue blanco de 89 ataques.

Siga o [Instagram](#) da Sputnik Brasil para curtir imagens e vídeos da hora!

2 1

RECOMENDADO PARA TI



Un agujero negro aterrador descubrió que devora 12 lunas al día



El primer ministro japonés comienza la reforma completa del gabinete



Experto: Brasil propone una agenda útil para BRICS que busca resultados concretos



Los exploradores descubren el 'mundo subterráneo perdido' de 3 pisos en la Antártida (FOTOS)



Colombia amenaza con acusar a Cuba de promover el terrorismo



El líder palestino amenaza con romper todos los acuerdos si Israel anexa tierras en Cisjordania

NOTICIAS

ULTIMAS NOTICIAS

MÁS LEÍDOS

15:36 **Las sanciones aceleran el crecimiento de Huawei y le cuestan mucho a los gigantes tecnológicos de EE. UU.**

15:31 **Twitter bloquea las cuentas de los medios estatales cubanos y Raúl Castro**

15:04 **Trump dice que tiene puntos de vista más duros que Bolton sobre Cuba y Venezuela.**

14:36 **El ministro Marcos Pontes es dado de alta después de tomar exámenes en Brasilia**

14:18 **Después de una mejora, Bolsonaro debería reanudar la presidencia mañana**

Todas las noticias

RECOMENDADO



Tigre de Bengala enfermo ataca al arquero en el zoológico indio



Indiana se sienta sobre serpientes apareándose en su cama y llega a morir envenenada



VIDEO exhibe combatiente israelí contraatacando 'objetivos terroristas' en Gaza



Documentario revela existencia de fotos de Marilyn Monroe nua tiradas após su muerte

MULTIMEDIA

FOTOS

CARGOS

INFOGRAFIA



Pasado con futuro: la Semana de la Moda de Nueva York acentúa el glamour de Moulin Rouge

Más: Maduro anuncia la implementación del sistema de defensa antiáerea en la frontera colombiana

¿Comienza la guerra entre Colombia y Venezuela?

Analista: a pesar del interés externo, Venezuela y Colombia no deberían ir a la guerra

Colombia amenaza con acusar a Cuba de promover el terrorismo

Etiquetas: Caribe , Venezuela , Ejército de Liberación Nacional , ELN , Ataque , Oleoducto , Petróleo , Norte de Santander , Colombia

DISCUSIÓN DE estándares comunitarios

COMENTA EN FACEBOOK COMENTA EN SPUTNIK

Classificar por **Mais antigos**

Adicione um comentário...

Ricardo Alencar Silva
Terroristas Venezuelanos a mando do maduro e Cuba. A Colombia deve revidar imediatamente.
Curtir · Responder · 1 h

Guilherme Souza
Colômbia apoiou a Farc, agora paguem por isso.
Curtir · Responder · 1 h

Vaimir Peixoto
Há alta probabilidade de ser false flag, assim como foi com os petroleiros de Ormuz.
Curtir · Responder · 59m

Beto Nhabete
O conflito colombiano está a quase meio século. Não tem nada a ver com Cuba nem Venezuela. Infelizmente o governo colombiana não conseguiu assegurar o acordo!
Curtir · Responder · 1 h

Pablo Diego
A Colombia retornou ao inferno do passado graxas ao babaca do Ivan Duque.
Curtir · Responder · 39m

Plugin de comentários do Facebook

NOTICIAS

- Brasil
- Rusia
- Mundo
- Europa
- Américas
- Medio Oriente y África
- Asia y Oceanía

ANÁLISIS

- Economía
- Sociedad
- Ciencia y Tecnología
- Cultura
- deportes
- Mundo inusual
- Defensa

MULTIMEDIA

- Fotos
- Videos
- Infografía
- Cargos

RADIO

- Programas
- Entrevistas
- Donde escucharnos

SPUTNIK

- Quiénes somos
- Aplicación móvil
- Términos de uso
- Política de privac
- Contacto